

皆様、明けましておめでとうございます。昨年も大変お世話になりました。本当に有難うございました。本年もさらに活動に磨きをかけていく所存です。

昨年は、奄美群島日本復帰 60 周年という節目であつたと同時に、今後の奄美を考える上でも大きな「変化の予兆」を感じられた年でした。26 年度の奄振予算では 21 億円以上のお新しい交付金が創設され、本土への輸送コストや航路・航空路運賃の低減が図られることとなりました。ついに、大き

なチャンスが到来したのです！

これを生かすも殺すも地元次第。今年も奄美市の最大の課題は「経済活性化」であります。キーワードは「中身の充実」と「生活の質の向上」ではないかと考えております。これからは益々、地元発意の動きが求められる時代になるでしょう。

奄美を育む地域が報われる頑張った地域を目標として、皆様ともに進んで参りますよう。ご指導のほど、よろしくお願ひ致します。

安田 そうへい

安田 そうへい

こころざし



34歳 人づくりの島を目指して

第 9 号

そうへいの議会トピックス

直近の議会での決定事項や連携状況についてお知らせします。

1 平成 25 年第 4 回定例会（12 月定例会）における主な議案等です

- 25 年度一般会計補正予算第 3 号：合計 5.7 億円 ⇒ 結果、25 年度一般会計総額は 324 億円。本補正予算の主な内容は、
 - ① 基金積立金 1.6 億円
 - ② 障がい者福祉介護給付等事業費 1.6 億円
 - ③ 県道佐仁赤木名線（笠利庁舎前周辺）上の建物調査・河川改修 5 千万円：財源不足等の理由により中断していた鹿児島県の道路整備事業の一部を、奄美市が代行するもので、具体的には山側の歩道を整備する。市にかかる事業費総額は約 4 億円で、27 年度完了予定
 - ④ 和瀬漁港整備 2 千万円
 - ⑤ 赤木名小体育館移転のための用地購入費 2 千万円
 - ⑥ 緊急経済対策事業 1.8 百万円：名瀬地区の農地水路保全、笠利地区の肉用牛集合団地通路舗装改修、農林産物集荷車購入、小湊漁港管理道路改修
 - ⑦ 電気料金の増額約 1.2 百万円
 - ⑧ 大島紬共同のり張場改修事業補助金 7 百万円：名瀬安勝町の共同のり張場施設を本場奄美大島紬協同組合に譲与することに伴うもの
 - ⑨ 緊急雇用創出臨時特例基金事業 4 百万円：「医療機関」保守・サポート人材育成事業と幼稚園「運動遊び」指導員派遣事業で、合計 4 名の新規雇用を見込む、等々
 - 国民健康保険事業・公共下水道事業等 5 特別会計の補正予算
 - 指定管理者の指定（三儀山の農林産物直売所）
 - 少人数学級の推進などの定数改善と義務教育費国庫負担

制度 2 分の 1 復元をはかるための意見書採択の請願 ⇒ 採択となりました。

- 「県民の安全が担保されない拙速な川内原発 1・2 号機の再稼働を認めない意見書」の採択を求める陳情 ⇒ 繼続審査となりました。

2 議会内の人事が変わりました

- 議長に竹田光一氏、副議長に大迫勝史氏が選任されました。

- 3 つの常任委員会（総務企画・文教厚生・産業建設）と議会運営委員会の選任がありました。安田は産業建設委員会と議会運営委員会に所属することになりました。

3 本庁舎建設提言特別委員会について

昨年 10 月に行われた市民アンケートの回収率は 23.8% (2 千名中 475 名が回答) でした。職員アンケートの結果と合わせて重要な意見を抽出し、年末に基本構想が策定されます。市民の皆様からの意見や情報を求める「パブリックコメント」も行われる予定ですので、ご注視ください。

4 「奄美・琉球」世界自然遺産登録推進特別委員会について

- 昨年 8 月より計 4 回の会合を経て、本定例会で中間報告を取りまとめました。自然環境の保全と活用のうち、主に「保全」に重きを置いて① 機運の醸成・啓発活動の強化② 生物多様性の保全③ ノイヌ・ノネコ・ノヤギ対策と希少野生動植物対策の 3 つの観点から提言を行いました。

5 議会報告会について

- 2 月 7 日（金）夜、笠利・名瀬・住用同時開催で議会報告会が行われます。詳細は追って市議会から発信がありますので、ご注目してお待ちください。

先にも書きましたが、奄美群島は日本復帰60年を経て、生活・産業基盤や交通インフラ等については本土と遜色のない程度にまで整備され、61年目を迎える奄美は、これからどのような方向を目指せばいいのでしょうか？

これまで積み重ねてきたことの延長や継続といふことも大事ですが、それを基礎として、新しい発想やアイディアを生み出していくことがより重要になると、私は考えます。奄振に新設された、「交付金」はまさに地元の創意工夫を促すための仕組みでもあるからです。

本土と奄美との経済格差について、いつまでもその事実を指摘している

日本復帰 61年目を どう迎えるか？

を披露したり、郷土料理や黒糖焼酎を振る舞つたり、宿泊施設の少ない地域では民泊を行つたりして奄美の魅力をPRするとともに、毎月5千円でも1万円でもいいから収もがみ山より市街地を望む

61年目をどう迎えるか？

このからの奄美の経済について、あるいは私たちの生活について、目指すべき方向性は「量の拡大」よりも「質の充実」であるようを感じます。また、ある程度の経済的・物質的な豊かさこそが、精神面でのさらなる豊かさにもつながっていくと思います。身の回りにある地域の宝を大事にし、それを少しだけ経済にも結び付けて懐の潤いにつなげ、自他ともに喜びや満足を味わう姿！子供からお年寄りまで心豊かに過ごすことができる「人づくりの島」を目指して、さらに調査・研究・実践を積み重ねて参ります。



そうへいからの お知らせ

- 「出前報告会」
を行います！

現在、定期報告会の開催予定はありませんが、ご要望頂ければ出張報告にうかがわせて頂きますので、よろしくお願ひいたします。



- 本チラシの「配布ボランティア」を募集しております！
 - お困りごとや奄美市へのご要望等ありましたら、お気軽にお寄せください！
 - レームブログ、ツイッター、フェイスブックでも活動情報発信中です！

*安田そうへい連絡先：

奄美市名瀬古田町5-7

電話：54-7621／FAX：54-7620
E-mail：sōhei@msk.i.or.jp